

Workshop-Wochenende in Schicklberg

Am Wochenende vom 5. auf den 6. April wurde durch den OÖ Bonsaiclub wieder ein Gestaltungswochenende in Schicklberg abgehalten.

Vom unserem Club hatten Dr. Jeitler, Conny Hackl, Willi Prager, Ernst Bollwein, Rudolf Gräf und Karl Brunnhuber teilgenommen.

Nach gelungenen Gestaltungen wurde abends der Sauna- und Wellnessbereich zu Entspannung genützt. Nach dem gemeinsamen Abendessen ging es wie immer zum Kegeln.

Nächsten Morgen wurden die Arbeiten fortgeführt. Ein gelungenes Wochenende. (Text: Karl Brunnhuber)





